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Acquisizione documenti sul rapporto Saga-Ryanair. La polizia giudiziaria in aeroporto

 PESCARA «Abbiamo appreso la notizia dell’attività di acquisizione di documentazione sui bilanci riferiti
al rapporto contrattuale di Saga con Ryanair e salutiamo con favore ogni utile approfondimento che
consente di entrare nel merito, ricostruendo la storia contrattuale e dei rapporti della Saga rispetto alla
compagnia aerea». Così il Consigliere delegato ai trasporti Camillo D’Alessandro, ha commentato la
notizia diffusa ieri dal consigliere comunale di Pescara Armando Foschi. «Come Regione Abruzzo siamo
impegnati a garantire agli abruzzesi il diritto alla mobilità aerea, che significa spostamenti veloci,
soprattutto in una Regione che non dispone dell’alta velocità ferroviaria. Prevale come impegno
programmatico, la salvaguardia della funzione dell’aeroporto che intendiamo perseguire». Foschi in un
comunicato aveva annunciato l’acquisizione degli atti citando «voci interne ben informate». «Diverse
persone sarebbero state viste entrare di mattina presto negli uffici della società per uscirne con diversi
faldoni tra le mani», ha scritto Foschi, secondo il quale l’acquisizione sarebbe frutto «delle varie denunce
che abbiamo presentato nei mesi scorsi, in seguito alle vicende amministrative di una società che fa acqua
da tutte le parti».
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